



ACTIVITÉS DE PLEINE NATURE

Grand départ en Vallée de l'Hérault pour la Route d'Occitanie le 20 juin

Publié le 17 avril 2019

La vallée de l'Hérault est fière d'avoir été choisie par la Route d'Occitanie pour accueillir la première étape de son édition 2019. Certains de nos plus beaux paysages seront traversés par les coureurs cyclistes.

Le grand départ se fera de Gignac le 20 juin et la course passera par Aniane, le pont du Diable, St-Jean-de-Fos, Montpeyroux et Arboras puis grimpera le col du vent pour rejoindre l'arrivée de la première étape à 175 km dans l'Aubrac.

L'annonce officielle du parcours 2019 a été faite mercredi 17 avril.

L'annonce vient d'être faite à l'hôtel de Région Occitanie par Pierre Caubin, président de la Route d'Occitanie, Eric Laffont-Baylet, administrateur groupe La Dépêche du Midi et Kamal Chibli, le vice-président de la Région Occitanie, en charge de l'éducation jeunesse et sports, en présence notamment de Louis Villaret, président de la Communauté de communes Vallée de l'Hérault.

La Route d'Occitanie – Dépêche du midi est la dernière grande course cycliste régionale avant le Tour de France. Dénommée Route du Sud jusqu'en 2017, elle se déroule sur 4 jours.

L'édition 2019 du 20 au 23 juin verra s'affronter 18 équipes dont plusieurs grandes équipes pro du Tour telles que Sky, Movistar, AG2R la mondiale, Groupama FDJ et Cannondale... Ce dernier grand rendez-vous de la saison est pour de nombreux coureurs la dernière occasion de se faire remarquer pour gagner leur place dans la grande boucle du Tour de France.

Rendez-vous donc le jeudi 20 juin à Gignac et en vallée de l'Hérault pour une grande fête du cyclisme en parcourant les paysages du Grand Site de France des gorges de l'Hérault.



COMMUNAUTÉ DE COMMUNES VALLÉE DE L'HÉRAULT
BP 15 - 2 PARC D'ACTIVITÉS DE CAMALCÉ
34150 GIGNAC

HORAIRES D'OUVERTURE : DU LUNDI AU JEUDI DE 8H30 À 12H ET DE 14H À 17H30 ET LE VENDREDI DE 8H30 À 12H30 ET DE 14H À 17H

☎ **04 67 57 04 50**